

Infrarotwärme ist Wohlfühl-Wärme

Gesundheitsfördernde Infrarotwellen



Die milde, langwellige Infrarot-Wärmestrahlung einer Redwell Infrarot Heizung entfaltet – ebenso wie ein Kachelofen – auf körperchonende Weise eine vitalisierende Tiefenwirkung.

Bei vielen Menschen steigt im Winterhalbjahr die Anfälligkeit für Infekte. Die Statistiken des Robert-Koch-Instituts bestätigen eine Zunahme grippaler Infekte und Grippe-Erkrankungen besonders in diesem Zeitraum. Bei nasskaltem Wetter treten auch verstärkt Muskelverspannungen und Rheuma-Beschwerden auf. Etwa ein Viertel der Bevölkerung Deutschlands lei-

det an Funktionseinschränkungen durch Erkrankungen der Muskulatur und des Skeletts, 10 Millionen haben chronische Erkrankungen des Stütz- und Bewegungsapparates (Quelle: Deutsche Gesellschaft für Rheumatologie e.V.).

Eine Wärmetherapie mit Infrarot-Bestrahlung, wie sie auch von Ärzten und Physiotherapeuten eingesetzt wird, bringt oft Linderung. Die natürliche Infrarotwärme, die eine Redwell Infrarot Heizung oder ein Kachelofen abstrahlen, wirkt ähnlich positiv auf den menschlichen Körper und kann Schmerzschübe von Rheumapatienten lindern. Belegt durch eine Studie der rheumatologischen Ambulanz des Allgemeinen Krankenhauses [AKH] Wien und der Medizi-

nischen Universität Wien in Zusammenarbeit mit der Versuchs- und Forschungsanstalt Hafner [VFH].

Die Wärme dringt in die Unterhaut ein, gibt Energie an die dort angrenzenden Gewebeschichten ab, erweitert dabei die Blutgefäße und regt die Blutzirkulation an; dadurch werden auch tiefere Körperregi-

onen und innere Organe erreicht. Die Durchblutung wird verbessert und der Stoffwechsel angekurbelt. Das Lymphsystem wird angeregt – schmerz und entzündungsauslösende Substanzen können schneller abtransportiert werden.

„Sich-wohlfühlen“ kann so einfach sein.

Altbau, Neubau, Umbau... Infrarot Heizungen passen immer!

Redwell Store Konstanz
Hüetlinstraße 6
Nähe Bodanplatz
www.redwell-bodensee.de

